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NOTRE JOURNAL DE CLASSE : « PRESSCHOOL ! » 
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Qu’est-ce que le travail d’une directrice ? 

Bienvenue sur Presschool.ma, aujourd’hui nous allons interviewer Mme la directrice. 

Sans plus attendre nous allons commencer par la première question. 

 
1) Quels sont les investissements que vous voudriez faire pour améliorer l’école au futur ? 

« Dans l’immédiat, je souhaite terminer les travaux de peintures dans la cour des maternelles, les bâtiments de la 

cour des cycles deux et trois. Je voudrais prévoir de racheter du mobilier scolaire pour certaines classes. J’ai aussi 

prévu d’acheter du matériel de sport et puis éventuellement envisager l’installation d’un laboratoire de sciences ainsi 

qu’une salle dédiée aux arts plastiques. » 

 

2) Qu’est-ce qui vous a amené à devenir directrice ? 

« Avant, j’étais enseignante et directrice d’une école en France 

de dix classes dont une bilingue anglais. Par la suite, j’ai voulu 

enrichir mon expérience professionnelle, alors j’ai envoyé un 

dossier à l’Agence pour l’Enseignement du Français à 

l’Etranger, passé un entretien professionnel puis on m’a proposé 

la direction de l’école George Bizet, que j’ai acceptée. » 

 

3) L’école est-elle plus difficile à gérer durant cette crise sanitaire ? 

« Oui, évidemment, cela complique beaucoup les choses car il faut organiser l’enseignement différemment avec de 

nombreuses contraintes, notamment celles du protocole sanitaire. » 

 

4) Est-ce qu’un jour vous comptez imposer des uniformes à vos élèves ? 

« Il me semble que le port des uniformes peut avoir des avantages mais aussi des inconvénients. Dans tous les cas, 

je ne suis pas en mesure d’imposer le port d’un uniforme à l’école. » 

 

5) Lorsque nous sommes directrice, l’école nous appartient-elle ? 

« Non, l’école George Bizet ne m’appartient pas, je la dirige seulement. Les directeurs changent à peu près tous les 

cinq ans. »  

 

Merci à vous, Mme la directrice d’avoir répondu à nos quelques questions ! 

« Mais je vous en prie, merci à vous ! » 

Lilya et Maria 

 

   
  



DECEMBRE 2020  / /  NUMERO 1 
 

  
 

PAGE 3 

  

Football 

 

 

  

 



DECEMBRE 2020  / /  NUMERO 1 
 

  
 

PAGE 4 

Formule 1 
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Environnement 
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Reportages 
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Divertissements 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


